



Créateur de bien-être

Le début d'une aventure très attendue...

Il y a près de dix huit ans ,je me suis lancée au hasard dans cette aventure qu'est le service d'aide à la personne.

J'ai débutée en faisant des petites vacances en tant qu'auxiliaire de vie dans une maison de retraite puis avec les années, je suis devenue aide soignante à mon compte.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/D3PM8VO2>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Naeva Hodebourg

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.